

XXIII Concurso Relato Corto y Microrrelato «Villa de Iznájar»

MICRORRELATO JUVENIL
LOS TACONES ROJOS – RESEÑA JURADO

En la categoría juvenil de microrrelato el ganador ha sido “Los tacones rojos”, escrito por Samia Jabrane Suárez, bajo el pseudónimo Mía.

Este microrrelato narra una historia en la que una chica rescata unos zapatos de tacón de color rojo que guardaba debajo de su cama y que le transportan a esos años en los que era feliz vistiéndolos.

Una historia con la que todos/as podemos sentirnos identificados/as de una u otra manera ya que existen determinadas prendas de vestir, complementos u objetos que nos transportan a momentos vividos, que marcan nuestra esencia y a los que miramos con añoranza. Esto último es lo que siente la protagonista al ponérselos y reconocerse como otra persona muy lejana a la que fue en su día. La chica le envía una foto a su pareja vistiendo esos preciados zapatos y él no hace más que recordarle lo inapropiada que se ve con ellos. Es en ese momento en el que ella certifica, una vez más, que tiene al lado a la persona equivocada bajo el pensamiento: “Suenan ridículo quererte”.

Un relato que te permite reflexionar sobre la importancia de ser uno/a mismo/a, de proteger nuestra esencia, de no perder esa fuerza interior que todos y todas tenemos y de mostrar la valentía necesaria para dejar atrás a quienes pretendan disuadirte.